

# Pretty

Update 16.09.2013

Heute konnte ich Pretty persönlich kennen lernen. Sie ist viel kleiner und zierlicher als ich sie mir anhand der Fotos vorgestellt hatte. Sie ist wirklich nur mittelgroß, eine perfekte und handliche Größe. An mir zeigte Pretty nicht soviel Interesse, ihre Bezugspersonen Roxana und Lavinia waren ihr wichtiger. Pretty würde ihren Menschen sicherlich eine sehr treue Gefährtin sein.

Pretty wurde zusammen mit ihren beiden Welpen in der Nähe des Hofes ausgesetzt, in dem Roxana ihr Minishelter errichten durfte. Die Besitzer des Hofes namen Pretty bei sich auf. Einer der Welpen starb. Der zweite konnte gut vermittelt werden.

Es ist schön dass die Hofbesitzer Pretty aufgenommen haben und sie dort in Sicherheit ist. Sie bekommt zu essen und wird gut behandelt. Doch sie muss dort draußen an der Kette leben. Ein tolles Hundeleben ist es nicht. Und wenn sich jemand in Pretty verlieben würde und sie adoptieren wollte, würden die Hofbesitzer sie frei geben.

Pretty gilt vielleicht nicht als klassische Hundeschönheit, den meisten Menschen sieht sie wahrscheinlich zu gewöhnlich und unscheinbar aus, aber sie ist eine ganz liebe, tolle Persönlichkeit, die ein warmes und behagliches Zuhause verdient hat!

Sie ist 2-3 Jahre alt (geboren ca. im Herbst 2010) und mittelgroß.

Sie ist sehr freundlich und verschmüsst gegenüber Zweibeinern und verträglich mit all ihren Artgenossen, könnte daher auch gut als Zweithund vermittelt werden. Sie ist schon getestet auf Herzwurm & Co und alles war zum Glück negativ.

Wenn Sie Pretty ein Zuhause geben wollen wenden Sie sich bitte an:

Christine Simon, Tel.: 0152 – 540 690 80, [info@rumaenische-pfoetchen.de](mailto:info@rumaenische-pfoetchen.de)

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



[Zurück](#)